

Villa en alquiler en Benahavis, Costa del Sol

5 Dormitorios | 5 Baños | 437 m² Interior | 1407 m² Terrazas | **Garaje** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si |



Descripción de la propiedad

Villa Penati se encuentra en Reserva de la Quinta, una pequeña, muy prestigiosa y extremadamente segura comunidad de villas ubicada en primera línea del hermoso y pintoresco campo de golf La Quinta. Situada en una ubicación inmejorable, esta villa extremadamente privada se encuentra a poca distancia en coche de Marbella y Puerto Banús y está a poca distancia de una gran cantidad de excelentes restaurantes, supermercados y otras comodidades. Situada en lo alto del famoso Valle del Golf de Nueva Andalucía, Villa Penati es perfecta para grupos o familias que buscan unas vacaciones tranquilas y relajantes o para golfistas. La villa no está a más de quince minutos de una docena de campos de golf de campeonato.

Esta impecable casa de vacaciones de cinco dormitorios con orientación sur está construida en tres niveles, en el piso principal hay un espectacular vestíbulo de entrada con una hermosa escalera, lámpara de araña y techo abovedado, que recuerda a la época del Renacimiento. Este espacio luego conduce a un salón comedor amplio y luminoso de planta abierta con una maravillosa chimenea, perfecta para noches acogedoras. Adyacente, hay una sala de estar adicional que sigue a una cocina moderna y totalmente equipada con una isla. Además, en este piso hay una encantadora suite de invitados. Todas las habitaciones en este nivel tienen acceso a las terrazas y maravillosos jardines tropicales que cuentan con un área de barbacoa, terraza para tomar el sol, una piscina climatizada (perfecta para nadar todo el año) y una terraza aislada única con vistas

En el primer piso, está la suite principal con una sala de estar super cómoda, vestidor, amplio baño con un lujoso jacuzzi y ducha separada, todos compartiendo una hermosa terraza orientada al sur que da a los impresionantes jardines. También puede encontrar dos suites para huéspedes adicionales que comparten el acceso a una terraza soleada.

MARBELLA LIVING

Estate Agents

Precio bajo demanda

Ref: 1114FRV

En la planta baja, el garaje se ha convertido recientemente en un apartamento de invitados independiente que consta de dos camas tamaño king con capacidad para cuatro personas y un baño espacioso. Esta sección de la villa tiene su propio acceso al lavadero, así como un acceso independiente desde el exterior de la villa, ideal para huéspedes que requieran privacidad adicional. Las características adicionales incluyen estacionamiento en el lugar para hasta cuatro autos, aire acondicionado, calefacción central de gasoil (que hace que la villa sea muy acogedora en invierno), sistema de alarma y seguridad las 24 horas.

En la propiedad, puede disfrutar de una selección de más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, y se incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; También hay una enorme selección de películas y sets de caja gratuitos. También proporcionamos WIFI rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 MB y descargas ilimitadas.

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a una limpieza gratuita y un cambio de toallas y ropa de cama a mitad de estancia. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto se puede organizar con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar servicio de limpieza y organizar el catering para usted en la propiedad. Un miembro de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente y estará disponible si necesita algo (todos vivimos cerca), pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

Comuníquese con nosotros con cualquier cosa que le gustaría saber; estamos aquí para ayudarlo en todo lo que podamos.

Villa en alquiler en Benahavis, Costa del Sol

